

VERDRIESSLICHKEITEN VON DER FRONT

Armeeoberkommando (Schloß Weillburg in Baden bei Wien) / Major, anderer Major



Ein Major

Von denen Fronten hat ma wirklich nix wie Verdriesslichkeiten. Schon wieder so Teuxelsberichte, wo ma rein nicht weiß, was ma machen soll.

»Bei manchen Regimentern ist eine Aufbesserung der Verpflegung dringend geboten, um die Leute in physischer Hinsicht in Schwung zu erhalten. Bei einer Division beträgt das Durchschnittsgewicht des Mannes 50 Kilogramm. - Jeder Deserteur im Hinterland kann sich besser ernähren als der Soldat an der Front.«

Deserteur! Wie man nur so was hinschreiben kann!

»Was die Bekleidung betrifft, so ist oft keine volle Garnitur mehr vorhanden, da Hemd oder Unterhose oder beides fehlt. Malariafiebernde müssen nackt warten, bis ihre Fetzen gewaschen und getrocknet sind.«

Fetzen! Der Ton, den sich die Front gegen unsereinen erlaubt! Das is ja rein, als ob wir verantwortlich wären!